

《单词百科:simulating是什么意思?simulating怎么发音?simulating的解释和用法》

英语单词simulating是什么意思?simulating怎么读?simulating怎么发音?简答网为您整理了simulating的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



simulating怎么读

simulating的读音:[ˈsɪmjəleɪtɪŋ]

simulating的意思

- 1、n.模拟;
- 2、v.假装(simulate的现在分词);模仿; (用计算机或模型等) 模拟;

simulating的双语例句

- 1、They rolled about on the Gilligan Road, simulating a bloodthirsty fight.

他们在吉利根路上翻滚，模拟一场暴力厮杀。

2、Based on CFD simulating result, the short-comings of Kennedy formula were analyzed.

并基于CFD模拟结果, 分析了Kennedy公式的不足.

3、" Good-night, " he said , simulating an easy friendliness.

“ 晚安, " 他装出轻松友好的神气说道.

4、This is because MSG is a cost-effective way of simulating great taste.

这是因为味精的确是很实惠的调味高手.

5、Simulating processing technology is indispensable to quick manufacturing technology.

敏捷制造技术不可缺少仿真加工技术.

6、Role-playing is a useful way of simulating real-life situations.

角色扮演是模拟实际生活情景的有效途径.

7、Simulating to calculate output of accumulation layer has been done.

模拟计算油气储集层产能.

8、Found the system transfer function use MATLAB simulating and get the result.

建立系统传递函数,运用MATLA仿真,得到良好结果.

9、The simulating results are agreeable with the measured data.

仿真结果与实测数据基本吻合.

10、This paper introduced a kind of accelerating equipment for simulating installation.

介绍了一种模拟设施的加速装置.

11、There was no time for simulating non-recognition.

已经来不及假装没看见了.

12、An algorithm is developed for simulating stripping tower of sour water.

开发了含硫酸性污水汽提塔的模拟算法.

13、Simulating the punch-press operation conditions, evaluation Methods: Were established to test formulatedoil.

参照冲压工况使用条件建立了模拟评定试验方法.

14、The statistic mean of KD-RTI interface performance parameter was measured by simulating.

最后,通过仿真,测出了KD-RTI接口性能参数的统计均值.

15、The simulating result is consistent well with the theoretical estimate.

仿真结果与理论结果是一致的.

以上是简答网为您整理的simulating怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于si

mulating的用法、s

imulating的释义、simulating的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/simulating>